

Ressort: Vermischtes

Stromanbieter Eon kündigt Preiserhöhungen an

Düsseldorf, 19.11.2012, 17:52 Uhr

GDN - Der Energiekonzern Eon wird im kommenden Jahr die Strompreise erhöhen. Wie das Unternehmen am Montag mitteilte, solle der Preis im Schnitt um 8,7 Prozent steigen, was für die rund sechs Millionen Kunden monatliche Mehrkosten von durchschnittlich 6,20 Euro bedeute.

Die Erhöhungen werden vor allem mit der gestiegenen Ökostrom-Umlage begründet. Diese steigt 2013 von derzeit 3,59 Cent auf 5,28 Cent je Kilowattstunde. Neben Eon haben bereits zahlreiche Stromanbieter für 2013 Preiserhöhungen von durchschnittlich zwölf Prozent angekündigt. Bis zum Dienstag (20. November) müssen die Stromkunden informiert werden, damit die neuen Preise zum 1. Januar 2013 wirksam werden können. Der Bund der Energieverbraucher spricht von teilweise "unverschämten" Erhöhungen und rät den Verbrauchern Strompreisanstiege von über acht Prozent nicht hinzunehmen. Denn die zusätzlichen staatlichen Lasten entsprächen nur einem um sechs bis acht Prozent höheren Strompreis, so der Verband.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2631/stromanbieter-eon-kuendigt-preiserhoehungen-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com